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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

クリスマス夜間例会 親睦活動委員長　藤　木　希実子 会員
　皆様　本日も北西航空2690便、ニューヨーク行をご利用くださいまして有難うございます。
この便の機長は岡本、副操縦士は森本、チーフパーサーは与田・井川。私は客室を担当いたします藤
木でございます。
途中　給油の為、上海 ホンチャオ国際空港を経由いたします。
New York　John F Kennedy 国際空港までの飛行時間は２時間を予定しております。
ご用の際は、お気軽に乗務員に声をおかけください。

　本日は北西航空にご搭乗いただきありがとうございました。
今年の　ロックフェラーのクリスマスツリーは24ｍ、500万個のLEDが光り輝いているそうです。
どうぞNew Yorkでのご滞在をお楽しみください
We hope you enjoy your stay here in New York！

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　11名 出 席 率　75.00％　　　　
欠 席 者　平松，久松，堀川，川本，児島，駒井，楠，三宅，鈴木，田原，氏房

ゲ　ス　ト
　　〈米山奨学生〉　兪  晨茜　様

会 長 報 告　
 会　長　岡　本　浩　三

　みなさん、こんばんは。今夜は、クリスマス例会でございます。
夜景を見ながらの会長報告は夜景に勝るものは御座いませんが、折に触れ紹介して
いる、渋沢栄一氏のことば(詩集の中の一句)にこんな詩がありました。ご紹介いたし
ます。
　古来中国では、寒さの中で真っ先に咲く春の花というのは、梅を指し、逆境に耐える君子の象徴で
あったということで、梅に例えて、自分の気持ちを歌ったものです。
　その歌は「寒けれど、世は春風になりにけり、梅に来て鳴け、谷の鶯」逆境にあっても、ゆったり
と風情を楽しむ、そしてやがて来る、春の近い事を詠んだ、彼の大きな心が伺える、歌となってい
ます。
　コロナとやらも必ず終息、消滅することと信じゆったり生きて行きたいと思います。

幹 事 報 告
 幹　事　日　笠　伸　之

① ハローファクトリーのクッキー販売につきまして、担当の方が退職されるので、
当面の間、お休みさせてください、とのご連絡がありました。

② 明日13日㈪は本日のクリスマス夜間例会に変更になっておりますので、例会はご
ざいません。次回は12月20日㈪今年最後の例会となります。

スマイル報告　
　

 13件57,000円（累計565,465円）

青少年奉仕委員会「第６回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」
  青少年奉仕委員長　鴨　井　利　典  
11月28日㈰さん太ホールにて10校が参加して開催いたしました。 
受賞チーム 岡山県知事賞： 岡山学芸館高等学校　Variety（バラエティ）
 テーマ： 『岡山の治水と生物多様性』
 山陽新聞社賞： 岡山県立岡山工業高等学校　奉還町プロジェクトチーム
 テーマ： 『未来につなぐリビング奉還』 
 岡山放送賞： 朝日塾中等教育学校　朝日塾中等教育学校DP生
 テーマ： 『御津地域の持続可能性維持をめざした取り組み』
 岡山北西RC賞： 岡山県立矢掛高等学校
 テーマ： 『渋沢栄一とわたしの地元』

ロータリー財団からのお礼状 直前会長　平　松　　 信
元クラブ会長Hiramatsu様
　Okayama Northwestロータリークラブの皆さまの日頃からのご支援とご尽力に心より御礼申し上げます。昨年
度、貴クラブの全会員がロータリー財団年次基金に100米ドル以上のご寄付をお寄せくださいました。この達成を
導いてくださった皆さまのリーダーシップとインスピレーションに心より感謝申し上げます。
　財団月間中の例会にて、Okayama Northwestロータリークラブの皆さまとともにこの達成を称えあっていただ
ければ幸いです。皆さまの温かいご支援があってこそ、「世界でよいことをしよう」という財団のモツトーが可能とな
ります。今後ともどうかよろしくお願いいたします。 感謝を込めて　ロータリー財団

インターアクト委員会 インターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
第44回岡山県インターアクト指導者講習会の報告
⒈ 日時等　2021年11月23日㈫10時～16時　　浅口市鴨方町六条院中  おかやま山陽高等学校  生石ホール

出席者 県内9高校ＩAC生徒、 提唱RC ＩA委員長、 筒井保太ガバナー補佐（第６グループ井原RC）
 当クラブ出席者：日笠　常信
 岡山理科大学 附属中学・高等学校：是沢晋哉教頭　西野大樹先生

 尾川温春さん、奥田晃人君、田邉涼太君、土井崇裕君、長塩心優さん（何れも高校2年生）　
⒉ 内　容　午前：開会式

 　記念演武 おかやま山陽高等学校空手道部
 　記念講演「一番大切なものは、何か」
　　　　　おかやま山陽高等学校硬式野球部監督　堤  尚彦  様

　　　　　午後：ワークショップ
　　　　　　　　　担当　岡山県JICAデスク　国際協力推進委員　北脇藍紗様　
　　　　　　演題　ＳＤＧＳ 「誰ひとり取り残さないために」
  　　　　　　　　　　　　講演後にグループに分かれて討議、
　　　　　　　　　　　　  各グループからの発表
　 　　　　閉会式
⒊ 感想等　還暦の大人が聞いても考えさせられる内容でした。

　　　　　 40数年前の自分には何の問題意識もないことでした。
12月誕生日会員一言スピーチ 　　　

１月17日㈪
「新年互礼会」
（夜間例会・長寿の祝）

　

12月20日㈪
「高齢者施設の選び方」
医療法人紀典会 専務理事
社会福祉法人広虫荘 理事長
（一社）岡山県介護支援専門員協会 会長

堀 部　徹  様 
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　　　　　おかやま山陽高等学校硬式野球部監督　堤  尚彦  様

　　　　　午後：ワークショップ
　　　　　　　　　担当　岡山県JICAデスク　国際協力推進委員　北脇藍紗様　
　　　　　　演題　ＳＤＧＳ 「誰ひとり取り残さないために」
  　　　　　　　　　　　　講演後にグループに分かれて討議、
　　　　　　　　　　　　  各グループからの発表
　 　　　　閉会式
⒊ 感想等　還暦の大人が聞いても考えさせられる内容でした。

　　　　　 40数年前の自分には何の問題意識もないことでした。
12月誕生日会員一言スピーチ 　　　
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例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
本日のメニュー（12月20日（ヘルシーランチ））
鯖すき　蓋　物　鯖　玉葱　糸蒟蒻　菊菜　京葱

小　鉢　里芋煮付　振り柚子
御　飯　岡山県産こしひかり　ちりめん山椒
赤出汁　滑子　葱　粉山椒
香　物　柚子大根　胡瓜　茄子
水菓子　オレンジ蜜煮（共地ジュレ）
　　　　苺　ミント葉
コーヒー

次回のメニュー（１月17日）新年互礼会特別メニュー

前回メニュー（12月12日） ： 
クリスマス夜間例会

特別メニュー


